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MATUTINA TELEVISIÓN 
Martes 2 de Octubre de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
POLÍTICA 
El regidor Raúl Ríos solicitó una licencia para ausentarse por 29 días de su cargo; el motivo es el 
proceso interno del PRI para la elección de presidente del Comité Municipal. El regidor con licencia 
Raúl Ríos, junto con Carlos Rentería son los candidatos que contenderán en el proceso interno 
del tricolor. (NT) 
 
LEGISLATURA 
Aprueba la comisión especial, por cinco votos a favor (PAN, PRD y PRI) y tres en contra 
Convergencia, PANAL y PVEM), la reforma electoral. Será votada el próximo miércoles en sesión 
de pleno, mientras Coahuila se convirtió en el primer Estado en rechazar la iniciativa. (NC, TVA) 
 
Ayer con 5 votos a favor y 3 en contra fue aprobada la reforma electoral en la comisión especial 
para su análisis, ahora sólo falta que la reforma sea aprobada por el pleno del poder legislativo, lo 
que se espera que suceda hasta mañana. (NT) 
 
Traiciona la Legislatura a los queretanos, al aprobar la reforma electoral, según  el diputado 
convergente, Marco Antonio León Hernández. (NC, TVA) 
 
Ya llegaron al congreso del estado las reformas constitucionales en materia hacendaria, las cuales 
prevén el incremento en el combustible. En sesión de pleno a celebrarse este miércoles a las 2:30 
de la tarde será notificado el pleno y será turnado a comisión; sin embargo nuevamente el pleno 
podría entrar en controversia ya que hay quien insiste en turnar estas reformas constitucionales a 
la comisión de hacienda o crear una comisión especial, o turnarlas a la comisión de puntos 
constitucionales. (NT) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
A partir de ayer se incrementó en 50 centavos el precio del pan dulce y así, se ofertará a tres 
pesos, informó el delegado estatal de la Cámara Nacional de la industria panificadora y similares, 
José de Jesús Briceño Dorantes. (NC, NT) 



EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Ayer se realizó en el aula forense de la facultad de derecho de la Universidad Autónoma de 
Querétaro, la celebración de 180 años de la creación de la licenciatura en derecho en el Estado. 
(TVA) 
 

SOCIEDAD 
Advierte la autoridad municipal de Querétaro, mano dura en contra de aquellos que pretendan 
quebrantar el orden y la paz social durante las manifestaciones que se registren en la capital del 
estado con motivo de la conmemoración del movimiento del 68 este 2 de octubre. Se respetará la 
libre expresión siempre y cuando se lleve de manera pacífica. (NT) 
 
Una enorme fuga de aguas negras apareció ayer en la colonia Centro cívico. Los vecinos aseguran 
que no es la primera vez que pasa; lo reportan, en teoría se repara, pero surge otra vez. (TVA) 
 
El número de espectaculares en las principales avenidas de la capital queretana ha ido en 
aumento; una de estas calles es avenida 5 de febrero, importante vialidad para colocar 
estratégicamente estos anuncios publicitarios. (NT) 
 
Es cierto que mucha gente considera los espectaculares como contaminación visual, pero hay 
algunos que son ingeniosos , novedosos y hasta chistosos, que hacen más ameno el ir manejando, 
aunque también a veces se vuelven un distractor. (NT) 
 

MUNICIPIOS 
En entrevista realizada ayer por la tarde, Manuel González Valle reiteró los 5 ejes en que divide la 
acción municipal: Querétaro seguro, Servicios, un gobierno cercano y transparente y desarrollo 
humano integral. Resaltó que se superaron las metas en reencarpetado, aunque se debe trabajar 
más en la modernización de vialidades, pues falta mucho por hacer, ya que el parque vehicular 
crece 7% al año. Dijo que se trabajará más ahora en áreas verdes, en infraestructura y servicios. 
(TVA) 
 
Padres de familia de un jardín  de niños en la colonia Obrera, piden a la autoridad municipal que se 
pongan topes, ya que es un peligro atravesar en la calle de Coahuila. (TVA) 
 
En los próximos meses se invertirán 200 mdp en empresas del ramo metalmecánica y 
restaurantero en el municipio de El Marqués, lo que generará alrededor de 800 empleos directos, 
que se suman a los 23 mil ya existentes. (TVA) 
 
Se van a invertir 12 mdp en la construcción del Parador Turístico de Tequisquiapan, que es parte 
de la estrategia para que la cabecera de ese municipio sea considerada como Pueblo Mágico por 
la Secretaría de Turismo federal y con esto acceder a recursos para fomentar este sector. De 
acuerdo al presidente municipal Noé Zárraga las obras iniciarán en los próximos días. (NT) 
 
Jorge Rivadeneira rindió su primer informe de gobierno en San Juan del Río ante más de mil 
personas. Destacó la ampliación a 5 carriles de avenida Constituyentes y la consolidación de la 
planta de tratamiento de agua. (TVA) 
 
En San Juan del Río, en materia de seguridad, el compromiso es fomentar la participación 
ciudadana, ya que la seguridad es uno de los principales ejes rectores del gobierno municipal. 
(TVA) 
 



ECOLOGÍA Y SALUD 
Reportaje. Hace varios siglos aparecieron los primeros condones fabricados con tejidos animales, 
utilizados para prevenir embarazos no deseados. En el siglo XIX los ingleses comenzaron a 
producir preservativos de látex, dando así un gran paso en efectividad y fácil disponibilidad. (NT) 
 
La zona conocida como Peña colorada es el último pulmón de la ciudad y proporciona grandes 
servicios ecológicos, pero hoy es motivo de la codicia de fraccionadores. Ante esto, la PROFEPA ni 
siquiera un estudio de impacto ambiental tiene. El delegado asegura que de cualquier manera el 
área está protegida y no se puede destruir la vegetación. (TVA) 
 
Arrancó en la PROFEPA, la auditoría anual de certificación de calidad. La Institución informó que 
prácticamente están al 100% los programas que aplica para los recursos naturales. (TVA) 
 

LABORAL 
Esta semana la CROC se reunirá en la ciudad de México para analizar la situación de los 
trabajadores del país ante la alza de precios. El secretario general en Querétaro Antonio Castelán  
puntualizó que se puede analizar un incremento salarial de emergencia o exigir a las autoridades 
que castiguen a quienes incrementen sus precios. (NT) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
De nueva cuenta en el CERESO de San José el Alto se llevó a cabo la representación de una obra 
de teatro. En esta ocasión se representó por los internos e internas la obra “El reflejo en la 
oscuridad”. (NT) 
 
Otra vez en  menos de 15 días a plena luz del día asaltan otra institución bancaria con arma de 
fuego y lujo de violencia; en esta ocasión fue el Bancomer ubicado en avenida El Cimatario 
esquina Constituyentes. 5 minutos después de las 8 de la mañana 5 personas armadas entraron al 
banco y con pistola en mano sometieron a los empleados y a 4 cuenta habientes que se 
encontraban en el interior. (NT) 
 
La PGJ del Estado informó, a través de un comunicado, sobre los detalles del robo a Bancomer en 
avenida Constituyentes. De acuerdo al comunicado el robo fue reportado hasta las 8:30 a la PIM. 
Representantes de la institución bancaria no han proporcionado información respecto al monto de 
lo robado, ni las imágenes registradas en el sistema de circuito cerrado con el que cuentan. (NT) 
 
Un comando armado asaltó ayer una sucursal de Bancomer, institución que lo reportó 35 minutos 
después del robo, ante lo cual la policía ya nada puso hacer. Al respecto, Jorge Luis Alarcón 
Neve señaló que los bancos tienen responsabilidad ya que no avisan a tiempo. (NC, TVA) 
 
Solicita la autoridad municipal la cooperación de las sucursales bancarias para actuar de manera 
más rápida en la detención de asaltantes. El secretario de Gobierno Jorge Luis Alarcón, señaló 
que los dos últimos asaltos a bancos los reportes los han realizado demasiado tarde, dificultando la 
reacción policíaca. (NT) 
 
Jorge Luis Alarcón Neve hizo un llamado a las instituciones bancarias para trabajar en 
coordinación y evitar situaciones como la que se dio en el asalto de ayer. (TVA) 
 
Los equipos de seguridad privada son los encargados de cuidar varios comercios, bancos y 
centros comerciales, además de lugares públicos y privados, por lo que deben de recibir una 
capacitación tanto en tácticas policiales como de defensa personal, algo sobre el manejo de armas 
e identificación de posibles delincuentes. (NT) 
 


